

**Stadt Bergisch Gladbach
Der Bürgermeister**

Federführender Fachbereich Stadtentwicklung, Kommunale Verkehrsplanung	Drucksachen-Nr. 391/2006
Mitteilungsvorlage	<input checked="" type="checkbox"/> Öffentlich
	<input type="checkbox"/> Nicht öffentlich
für die Sitzung des ▼	Sitzungsdatum
Hauptausschuss	22.08.2006

Tagesordnungspunkt

**Regionale 2010
- Mitteilung zum Sachstand**

Inhalt der Mitteilung:

@->

Die Stadt Bergisch Gladbach strebt zusammen mit der Regionale 2010 Agentur eine umfassende Neuorientierung und Neugestaltung der Innenstadt an. Ziel ist es, die Entwicklung der Bergisch Gladbacher Innenstadt im Rahmen des Projektes „stadt: gestalten“ zu einem der städtebaulichen Schwerpunktthemen der Regionale 2010 Köln/Bonn zu formen.

Dieses städtebauliche Modellprojekt wurde im Sommer 2005 „skizziert“ (Abgabe einer Projektskizze) und im Herbst 2005 vom Regionalrat in die Projektkategorie B qualifiziert, das heißt, das Projekt wird im Rahmen der Regionale 2010 qualifiziert und auf Machbarkeit geprüft.

Im Fortgang der Qualifizierung und Schärfung des Projektes wurde im Februar ein erster Workshop mit externen Fachexperten durchgeführt. Die erarbeiteten Hinweise zur weiteren Ausprägung des Projektes wurden in einer Entwurfswerkstatt vom 15.- 18. Mai vertieft.

Weitere Erläuterungen, insbesondere zu den Ergebnissen der Werkstatt vom 15. – 18. Mai, trägt die Verwaltung anhand von Skizzen in der Sitzung mündlich vor.

<-@